

Grenzsituationen meistern - auch an der Schule

Referent: Thomas Burger



Thomas Burger referiert im Kreisverband Oberallgäu über seine Grenzerfahrungen

Am Mittwoch, den 8.2.23 hatte der BLLV Oberallgäu zu einem Vortrag mit Thomas Burger in der Mittelschule Sonthofen eingeladen: Grenzsituationen meistern - auch in der Schule.

Thomas Burger und Holger Wedel waren im Jahr 1983 für neun Tage in der Eiger-Nordwand gefangen. Diese Grenzerfahrung, die beide beinahe mit dem Tod bezahlt hätten, war für das spätere Leben von Thomas Burger absolut prägend. Heute ist er Gymnasiallehrer und gibt in Vorträgen wertvolle Tipps und Strategien für das „Überleben“ im Berufsalltag, in diesem Fall für die immer wieder zu bestehenden Grenzsituationen in der Schule. Er erzählt dabei von seinen Erlebnissen, von

seinem schwierigen Zurückfinden ins „normale“ Leben und seinem Meistern des Alltags mit vielen Tiefen, aber auch zahlreichen Höhen.

Das einfache Bild einer Waage fließt ein: das Abwägen von Risiken und Kompetenzen, die vorhanden sein müssen. Fehlen Kompetenzen ist die Waage im Ungleichgewicht, ist das Risiko zu hoch, ebenfalls.

Thomas Burger gibt seine Erkenntnisse weiter und daraus ergeben sich - fast nebenbei - wertvolle Tipps für den Schulalltag. Nach seinem Vortrag steht er noch für persönliche Fragen zur Verfügung.

Um es auf den Punkt zu bringen: es war ein absolut kurzweiliger Nachmittag, bei dem jeder etwas für sich mitnehmen konnte.